
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 11. Mai 2023 in Krefeld 
 
Die Präsidentin, Frau Jun-Prof. Dr. Anne-Christin Roth, begrüßt die Anwesenden. Die Einla-
dung zur Mitgliederversammlung ist ordnungsgemäß versendet worden. Die Beschlussfähig-
keit wird laut Satzung festgestellt. Anträge zur Tagesordnung liegen nicht vor. 
 
TOP 1 Bericht des Vorstandes 
 

• Frau Roth berichtet von der Arbeit im Vorstand, der sich im Jahr 2022 sechs Mal in 
Hybridsitzungen getroffen hat. Frau Roth berichtet von dem Projekt „Bündnis Quali-
tätsoffensive Schulsport“. An dem ersten Treffen haben Vertreter*innen aus Politik, 
Schule, Hochschule, LSB und weitere Institutionen teilgenommen. Ein drittes Treffen 
ist in Planung. 

• Die Geschäftsstelle ist im Jahr 2022 renoviert und modernisiert worden. 

• Frau Roth weist auf das DSLV-Versicherungspaket hin. Flyer hierzu liegen aus. 

• Als neuen Partner konnte der DSLV Bundesverband Athletic Sport Sponsoring (ASS) 
gewinnen. Flyer hierzu liegen aus. Die Neuwagen können bei ASS mit Hinweis auf 
dem Bundesverband bestellt werden. 

• Auch in diesem Jahr findet wieder die Preisverleihung des Förderpreises statt, dieses 
Mal in Münster am 30. November 2023.  

• Mit der Uni Bochum startet in diesem Jahr ein Pilotprojekt. Geplant sind in Zusam-
menarbeit verschiedene Fortbildungen.  

• Das Land NRW hat Gelder zur „Digitalisierung gemeinnütziger Sportorganisationen in 
NRW“ zu Verfügung gestellt. Unserem Antrag auf Kostenübernahme wurde zuge-
stimmt. Die Geschäftsstelle und die Vorstandsmitglieder werden mit neuen Medien 
ausgestattet. 

• Herr Pauwels berichtet, dass leider viele geplante Fortbildungen abgesagt werden 
musste. Nur die Online-Fortbildungen wurden gut angenommen.  
Nach wie vor ist die Mitgliederwerbung ein großes Thema bei der Vorstandsarbeit. 

 

TOP 2 Bericht des Vizepräsidenten Finanzen 
 

Die Zahlen aus dem abgelaufenen Geschäftsjahr 2022 liegen den Anwesenden vor. Wie auch 
in den Vorjahren war die Arbeit des Vorstands darauf ausgelegt, die Entwicklung des Bud-
gets im Jahre 2022 genau zu verfolgen und auf die Einhaltung zu achten.  Herr Lengsfeld er-
läutert die einzelnen Einnahmen und Ausgaben. Ein Plus im Kassenbestand in Höhe von 
7.108,37 € konnte verbucht werden.  
Herr Fahlenbock regt an, Kontakt mit Sport-Thieme als möglichen Werbepartner aufzuneh-
men.  
 

TOP 3 Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 
 

Die Kasse wurde am 26.04.2023 von Frau Bunte und Herrn Thomann geprüft. Der Kassenprü-
fer, Herr Thomann, gibt den Kassenbericht ab und beantragt die Entlastung des Vorstandes. 
Die Anwesenden entlasten den Vorstand einstimmig. 
 

TOP 4 Wahlen 
 

Eine geheime Wahl wird von allen Anwesenden nicht gewünscht.  
 

Wahl der / des  Präsident*in 
Es wird Wiederwahl von Jun-Prof. Dr. Anne-Christin Roh vorgeschlagen. Frau Roth wird ein-
stimmig bei einer Enthaltung in dem Amt als Präsidentin für 2 Jahre bestätigt. Sie bedankt 
sich bei den Anwesenden und nimmt die Wahl an. 
 
 



Wahl der / des Vizepräsident*in 
Herr Prof. Dr. Michael Pfitzner steht nicht mehr zu Verfügung. Der Vorstand schlägt Jana 
Bergmann vor. Frau Bergmann stellt sich vor. Die Anwesenden wählen Frau Bergmann ein-
stimmig bei einer Enthaltung als Vizepräsidentin für 2 Jahre. Sie bedankt sich bei den Anwe-
senden und nimmt die Wahl an. 
 
 

Wahl einer / eines weiteren Vizepräsident*in 
Herr Hartmut Rösler wird vom Vorstand als Vizepräsident vorgeschlagen. Herr Rösler stellt 
sich vor. Die Anwesenden wählen Herrn Rösler einstimmig bei einer Enthaltung als Vizepräsi-
dent für 2 Jahre. Er bedankt sich bei den Anwesenden und nimmt die Wahl an. 
 

Wahl einer Kassenprüferin / eines Kassenprüfers. 
Für Frau Bunte, die zweimal die Kasse geprüft hat, wird Herr Keul aus der Versammlung als 
neuer Kassenprüfer vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Herr Keul nimmt die Wahl an. 
Herr Thomann bleibt ein weiteres Jahr Kassenprüfer. 
 
TOP 5 Beschlussfassung über den Haushaltsplan 2023 
 

Der Haushaltsplan 2023 liegt allen Anwesenden in schriftlicher Form vor. Herr Lengsfeld er-
läutert die einzelnen Positionen. Dem vorliegenden Haushaltsplan wird einstimmig zuge-
stimmt. 
 
 

TOP 6 Beschlussfassung über Anträge 
 

Es lagen keine Anträge vor 
 

TOP 7 Verschiedenes / Ehrenmitgliedschaft 
 

Auf Vorschlag des Vorstandes wird von der Mitgliederversammlung Herrn Lothar Bernaisch 
die Ehrenmitgliedschaft verliehen.  
Frau Roth bedankt sich bei Herrn Keul, der seit 30 Jahren die Ski-Fortbildung „Schneesport 
an Schulen“ geleitet hat. 
Frau Roth bedankt sich bei allen Anwesenden und schließt die Mitgliederversammlung um 
19.00 Uhr (Beginn 18.00 Uhr). 
 

Im Anschluss findet die Ehrung für langjährige Mitglieder statt. 
 

 
_________________________                                                        _________________________ 
Jun-Prof. Dr. Anne-Christin Roth                                                      Walburga Malina 
Präsidentin                                                                                           Protokollführerin 


